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   国防安全保障は明治・戦前の気概に学べ  
  

    「権力は恣意的に行使するが責任は 

   一切取らない恥知らず内閣」打倒！ 

  
   河野ロシア大使更迭へ、露大統領の北方領土訪問で引責 
   政府は23日、河野雅治駐ロシア大使を退任させる方向で検討に入った。11月のメドベージェフ露大統領の北方領土・国後島

訪問に至るまでの情報収集体制を問題視し、事実上の更迭となる。後任は原田親仁駐チェコ大使の起用が有力で、いずれも来

年1月にも発令する見通し。 
  
   政府は9月下旬以降、大統領の北方領土訪問計画が浮上した際、モスクワの日本大使館や外務省欧州局の「訪問しない可

能性が高い」との情報をもとに、訪問はないと判断していた。だが、大統領は11月1日に旧ソ連時代も含めロシアの 高指導者

として初めて北方領土を訪問した。 
  
   前原誠司外相は同3日に河野氏を一時帰国させ、河野氏は菅直人首相に状況を報告。首相は情報収集体制の強化を指示し

た。ただ、10月末に日本大使館が「大統領訪問は確実」との情報を外務省に上げていながら、首相らに伝わっていなかったこと

が後に判明している。政府内の意思疎通の欠如が指摘される中での河野氏更迭は、菅政権の外交失態の責任を大使に押しつ

けたとの批判も出そうだ。（後略、産経新聞12月24日1面から） 
  

 
産経新聞12月24日2面の解説記事のスキャン画像です。 

  
   「菅政権の外交失態の責任を大使に押しつけたとの批判も出そうだ」とありますが、出ますよ、当然ですが。というか、いまや

菅内閣はその存在自体が日本にとって有害で、こんな状態が続くなら外交は官僚に任せて「内閣はないほうが遥かにマシ」状態

です。 
  
   もしこういうスタンスで一貫しているなら、とっくに丹羽中国大使も更迭。一色正春氏ほか50人の海保職員の処分も、その原因

をつくって支那に屈服したと国際社会に日本の醜態をさらけ出した菅内閣は総辞職、というのが筋でしょう。とにかく「権力は恣意

的に行使するが責任は一切取らない恥知らず内閣」として日本人は永遠に記憶にとどめなければなりません。これが左翼政権

の正体です。 
  
   と同時に、これ以上、日本を壊されないために、一刻も早く民主党政権に引導を渡さねばなりません。年明け通常国会の冒頭

解散、あるいはどんなに遅くても統一地方選とのダブル選挙を実現して、この反日左翼内閣に永遠に終止符を打つ決定的なダメ

ージを与えたいと心から切望します。 
  
   日本が欧米列強の圧力で開国し、明治維新、王政復古、殖産興業を急速に邁進して軍事力を強化したのは、「力が全て」の時

代にあって、日本を守るための必然でした。当時もいまも「世界は腹黒い」のです。「自国の領土、自国の国民は守り抜く」という

意識は、今より遥かに経済的には貧しかった明治時代や戦前の方が余程健全でした。もう一度、明治・戦前のころのそんなエピ

ソードの一つを以下でご紹介致します。 
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   蘇聯から漁民を救出した帝国海軍 2008/12/18 
  

             「陛下の赤子」にかすり傷だに負はせなば 
  
 日本海軍は北洋警備・北洋漁業保護の為に、 旧式駆逐艦を以て編成する駆逐隊の一隊（定数四隻、司令は大佐または古参

の中佐）を毎シーズン派遣しておりました。國民性なのでせうか、蘇聯は昔から露骨な國で、我が駆逐隊が漁業海域に到達し警

備任務に就くや、日頃横暴なる蘇聯艦艇も、途端に猫の如く大人しくなりました。 
  
 だから駆逐隊は毎度漁民から熱狂的大歓迎を受けたものですが、必要に応じ、戦隊若くは艦隊を迅速に派遣することも行はれ

たやうです。 
  
 父の友人に「ひうらさん」といふ越後人がありました。生きて居られればゆうに百歳超えませう。明治の御代に雪の越後を後にし

て、刻苦勉励、数多辛酸を嘗め、戦後は小金持になり、銭湯など経営して世を終へられました。この御仁が、大正の末か昭和の

初め、蟹工船に乗組んで北洋漁業に従事してゐた時の話です。 
  
 氷濤の中、果敢に操業してゐた或日、突然蘇聯の警備艦艇に謂れ無く拿捕され、乗組員一同、浦塩に聯行、抑留されました。

（此処までは今日と同じです）。 
取調べは惨たらしいもので、生きて再び日の目を拝めるかと思った程ださうです。ありもせぬ犯罪事實の自白を強要され、半殺し

状態で朝を迎へ、再び鐵格子の中から引き出されました。 
  
 いよいよ殺されるかと半ば覚悟した途端、何故か赤魔官憲の態度が掌を返す如くに豹変し、捜査は打切り、無罪放免、露西亜

紅茶まで振舞はれてにこやかに釈放するではありませんか。解き放たれたひうらさん達は警察署だか獄舎だかの外へ出ました。 
  
 天然の港町なら大概、地形的に港へ向って傾斜し、海側の眺望が開けているものです、半信半疑の儘、ともかくも港へ向はむ

とふらつく脚を海へ向けました。その瞬間、何故、助かったかが判りました。 
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タグ： 河野雅治駐ロシア大使更迭  メドベージェフ露大統領の北方領土・国後島訪問  原田親仁駐チェコ大使  政府内の意思疎

通の欠如  菅政権の外交失態  蘇聯から漁民を救出した帝国海軍   

 
  
 沖には日本海軍の大艦隊が間近く展開し、旗艦たる巡洋艦以下、各艦砲身を陸に向け、砲門を開き、その強大な攻撃力は毎

分幾百幾千發ぞ、陛下の赤子にかすり傷だに負はせなば、ウラジオストックそのものを消滅させんばかりの圧倒的武威を以て、

ソヴィエト社會主義共和國聯邦を威圧して呉れてゐたのです。 
  
 旭日の軍艦旗の何と美しく、浮かべる城の何と頼もしかったことでせう。皆、感泣しました。鋼鐵の艦体に頬ずりしたい思ひ

で・・・。ひうらさんは無事、日本に帰りました。 
  
 取るにも足らぬ漁舟の、僅かな人数の乗組員の為に、大國相手の戦争をも辞せず、瞬く間に艦隊を繰り出して救出してくれた

祖國日本の親心に酬いる為にも、なほ一層仕事に励み、三代の御代を生き抜き、東京都江戸川区小岩の自邸で、四半世紀ほど

前に大往生を遂げられました。 
  
 勤倹貯蓄、關東大震災の前の歳に買ったといふ革靴を、靴底だけ張替へ張替へして生涯穿き続けました。 
「贅澤をする金があったら海軍に献金でもせい！」 
  
（これは２チャンネルから転載したという西ブログブルク公国で書かれていたものの再録です。二年前に紹介したエントリーを再

収録しました） 
  
  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/24 08:49Commented by takasi1953 さん 

父は北洋警備に出動したことがあるらしい。父は海軍兵学校出身の軍人で、その当時は

駆逐艦の航海長であったようだ。父の履歴書を見ると露領方面派遣とある。 
父とは子供の時に余り話をした事がないが、父の晩年には少し話をした。 
私が「蟹工船」を読んでいた時、何気なく呟いた言葉が「北洋ではソ連艦隊は直ぐに退却

した」と言うことだった。 
当時の帝国艦隊の強さを思い知らされたことであり、「蟹工船」は一面を伝えるものだ、と

言いたかったのだろう。  
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2010/12/24 11:27Commented by からす さん 

すんません 

 
記事の下、４行目 

 
一式正春氏 → 一色正春氏  」  

 

2010/12/24 11:55Commented by 花うさぎ さん 

To takasi1953さん こんにちは。 
 
>当時の帝国艦隊の強さを思い知らされたことであり、「蟹工船」は一面を伝えるものだ、

と言いたかったのだろう。 

 
直接そのような言葉が聞ける世代も残り少なくなってきましたから、貴重な体験でしたね。 

 

2010/12/24 11:56Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんにちは。 
 
>一式正春氏 → 一色正春氏  」  
 
ご指摘感謝です。いま訂正しました(--)。 

 

2010/12/24 14:32Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
帝国海軍の日清・日露戦争での成果は犠牲も多かったですが、勝利することで日本が真

の独立国としてその地位を守り、国際的にも一等国として認知をうけた訳です。 

 
韓国XXX島で韓国政府が北朝鮮侵略に備えて防衛訓練をしていますね。李大統領のコ

メントがふるってますよ。趣旨曰く、太陽政策で友好的に今日まで北朝鮮との関係を築い

てきたが、今回、武力行使も辞さない力強い態度が平和維持には必要であると強く思い

知らされた とういうことを言ってましたね。 

 
韓国警備船の中国漁船への威嚇沈没と、韓国は独立国として当然すぎることをしていま

すね。空き缶と比して李大統領が至極まともに見えますね。 

 
それに引き替え、ボタンが一度掛け違った見本通りで尖閣処分が予想通りでしたし、国家

観が全く存在しないから領土問題どうして良いか分からず、大使が如何にもチョンボした

と見える現象を捉えて、大使に責任かぶせて更迭とか本当にひどいもんです。 

 
「再度、政権交代！」をしないと日本が溶解しますね。  

 

2010/12/24 15:17Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>勝利することで日本が真の独立国としてその地位を守り、国際的にも一等国として認知

をうけた訳です。 

 
まさにその通りですね。 

 
>今回、武力行使も辞さない力強い態度が平和維持には必要であると強く思い知らされ

た とういうことを言ってましたね。 

 
正論です。やっと判ったのでしょう。日本はまだですけど(^^；。 
 
>「再度、政権交代！」をしないと日本が溶解しますね。 
 
はい。血圧が上がってたまらないですよ、この政権のおかげで。 

 

2010/12/24 16:40Commented by nokotan さん 

再投稿お許しください 

 
東京の窓から 
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   対談 石波茂と石原慎太郎 1～4  
  http://www.youtube.com/watch?v=OuCSx27V20M 1/4  
 
この番組、見られた方、石波さんの好感度があがったと思うんですがどうでしょうか？ 特

に4を見ると西村真悟さんのように過激じゃなくて、現実的 論理的にきちっと日本の国防

について考えておられると思います。今、安全保障が脅かされている時に彼のような方に

国防を任したいと思います。  

2010/12/24 18:58Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>石波さんの好感度があがったと思うんですがどうでしょうか？ 
 
はい、かなり見直しました。 

 
＞特に4を見ると西村真悟さんのように過激じゃなくて、現実的 論理的にきちっと日本の

国防について考えておられると思います。 

 
そういう見方も出来ますが、逆に何だか軍事・防衛に詳しい解説者みたいな印象を持ちま

した。 

 
今はその西村慎吾氏、田母神俊雄氏のような主張がハッキリして目指す方向が明確な

人、の方が国民を引っ張る力がある、と思うのは私だけでしょうか。 

 
彼は防衛お宅といわれるように、その分野のスペシャリストであることは間違いないです

が、いま日本に必要なのは「日本も核武装を早急に真剣に検討する」と堂々と云いきる政

治家＝政府の要職、こそ必要だと考えます。 

 
でも成る程、良い政治家になりましたね(^^)。 
 

 

2010/12/24 19:29Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
『「陛下の赤子」にかすり傷だに負はせなば』を読んで、北朝鮮に拉致されたまま放ったら

かしにされている同胞を思いました。 
やっぱり西村真悟氏ですよ。 
世間の風を見ないで信念をもって正論を言い続けるのは、民主主義国家（票頼み）の政

治家として、どれ程勇気と覚悟のいる行為でしょうか。 
わたしは支持します。  

 

2010/12/24 19:40Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
冗談としか思えないニュース。 

 
「民主、たちあがれ日本に協力要請 連立を視野、難航も」 

 
 
http://www.47news.jp/CN/201012/CN2010122401000708.html  

 

2010/12/24 20:53Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
 
まずは武器３原則と集団的自衛権の見直しをしないと、来年尖閣をとられてしまうかもし

れないんですよ。もう既に取られていてもおかしくないぐらいの状態ですが、不幸中の幸

いは超党派で石波さんや前原さん長島さんらが一緒に防衛問題を研究していたからと、

安倍さんがアメリカとのパイプを引き継がせたからまだ、なんとか持っているんじゃないで

すか？国民を覚醒させる分には、過激な人のほうが向いていますが、外交と防衛を素人

に任せるほど危険なものはないと思います。田母神さんは軍事ではプロですが、政治的

にどうなのかよく分りません。なんせ半独立国家ですから。核武装の前に当たり前の事が
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できる不通の国になり、一刻も早く拉致被害者を取り戻したいです。  2010/12/24 21:01

Commented by nokotan さん 

訂正 
  
不通の国→ 普通の国  

 

2010/12/25 00:11

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>北朝鮮に拉致されたまま放ったらかしにされている同胞を思いました。 

 
はい、それが言いたかったのです(^^)。 
 
>やっぱり西村真悟氏ですよ。 
 
嬉しいです。彼こそ「国士」だと思っています。 

 
>わたしは支持します。 
 
選挙期間中の街頭演説でも投票以来をしないのですから、あっぱれとしか言いようがあり

ません。次は是非ともトップ当選して欲しいです。 

 

2010/12/25 00:12Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>「民主、たちあがれ日本に協力要請 連立を視野、難航も」 
 
また与謝野氏でしょう(^^；。 
 
100％、実現の可能性はないですよ。  

 

2010/12/25 00:20Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>安倍さんがアメリカとのパイプを引き継がせたからまだ、なんとか持っているんじゃない

ですか？ 

 
なるほど。 

 
＞外交と防衛を素人に任せるほど危険なものはないと思います。 

 
それはどうでしょうか？西村慎吾・田母神閣下は素人どころか生半可な政治家以上だと

思います。 

 
＞核武装の前に当たり前の事ができる不通の国になり、一刻も早く拉致被害者を取り戻

したいです。 

 
核武装なくして普通の国家になれるなら、教えて欲しいですね。核武装している腹黒い近

隣国家に囲まれて恫喝されているのが」現状ではないですか。 

 
その拉致被害者奪還で家族会・救う会で一番人気が西村さんですよ。 

 

2010/12/25 01:18Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To kenzo1348さん こんばんは。 
 
 
>また与謝野氏でしょう(^^；。 
 
間違いなしですね(-"-)。 
 
平沼さんがこの位の条件出せばいいかもです。以下２ｃｈより拝借。 
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条件  
*外国人参政権、夫婦別姓賛成の民主議員辞職。  
*仙谷馬渕の交代。  
*小沢一郎離党勧告。  
*民主党全員靖国参拝。  
*バラマキ政策中止。  
*鳩山由紀夫引退＆沖縄謝罪巡り。  
*平沼総理。  
*社民とおさらば。  
*日教組自治労と手を切る。  
まだまだ。。。  

 
 
この件に関するDr.ボウズプロパガンダー氏のニコ動です。（約１０分） 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13118081  

2010/12/25 08:34

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>平沼さんがこの位の条件出せばいいかもです。以下２ｃｈより拝借。 

 
がははははは。これでは民主党解体と同じですね。 

 
>この件に関するDr.ボウズプロパガンダー氏のニコ動です。（約１０分） 
 
おっ、情報感謝です。  

 

2010/12/25 10:28

Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
 
おはようございます 

 
私も核武装、大賛成です。ただ、実現可能なことから先にしていったらどうかという考えな

んです。それさえもやらなかったら、時間が待ってくれない気がしています。同時進行でも

いいです。他国のように密かにすればいいのですが、わが国はスパイだらけな上に、アメ

リカにもがっちり監視されています。アメリカとシナを同時に敵にまわしたらそれこそ大変

なことになります。完全自立が望ましいですが、アメリカはあくまで味方にしておかなくて

はだめです。（前にも述べた理由で）アメリカの了解のもとにやるしかないのではと思って

います。 自分の考え方を押し付ける気は毛頭ありません。私も自信を持って語れるほど

政治の世界に精通しているわけではありませんし。 

 
石波さんのことも本当のところよく知らないです。だけど対談を聞いて意外だったので、花

うさぎさんやみなさんはどう思われるかなと聞いてみたかったのです。 
もう一つだけ先入観なしに池田信夫さんとの対談も彼の考え方を知る上で参考になると

思うので時間が有る時に聞いてみてください。そして又、ご意見を聞かせてくだされば嬉し

いです。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13107262 
 
    

 

2010/12/25 12:36Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
立ち上がれ日本と 民主の連携 

 
なぜか、NHKで、熱心に報道していましたね。 
 
立ち上がれ日本が、民主を乗っ取り 総理大臣 平沼氏 
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なら、まあいいかなあと思いますが。 

 
あまり、歓迎すべき話ではないですね。 

 
バックに、ナベツネ 石原慎太郎 小沢一郎 与謝野 

 
あたりが、いるように 思います。  

2010/12/26 01:21

Commented by pioneer48 さん 

河野大使更迭の件、菅政権の外交失態の責任を大使に押しつけた 
という単純な問題では無いと思っています。 

 
毎日にこんな記事が有ります。 

 
・・・口ごもる河野大使を見て、仙谷長官が助け舟を出した。「大統領はプーチン首相との

関係など、いろいろあるのじゃないのか。そのあたりの判断は」。だが、河野大使の口は

重くなる一方だった。 

 
 「要するにどういうことだ」。いら立つ首相ら。 後に、河野大使はこう口走ってしまった。

「私はあまりロシアに詳しくないので……」。次の瞬間、首相らの怒りが爆発した。 

 
 
私が言いたい事は、戦後の外務官僚は反日的クズばかりで 

 
戦後周辺諸国との外交は何一つ勝った事が無いといっても過言では無い。 

 
特に小和田恆、東郷和彦、フランケン岡田を見れば分かりますように 

 
反日官僚が政治のトップを占めています。 

 
特に小和田恆は渡部名誉教授が出された本では毎回批判されています。  

 

2010/12/26 06:06

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん 
 
>時間が待ってくれない気がしています。同時進行でもいいです。 

 
この辺はむしろ私も主張してきた現実路線ですから同意しますよ。 

 
＞完全自立が望ましいですが、アメリカはあくまで味方にしておかなくてはだめです。 

 
理想・目標とそこに至るまでの過程の問題ですね。 

 
＞池田信夫さんとの対談も彼の考え方を知る上で参考になる 

 
拝見しました。何だか石破氏が池田氏にレクチャアしてような印象ですね。石破氏が防衛

に精通いている事は良く理解しました。  

 

2010/12/26 06:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>立ち上がれ日本と 民主の連携 
>なぜか、NHKで、熱心に報道していましたね。 
 
情報ありがとうございます。保守を貶めるには格好の材料と思ったのでしょう。 

 
>バックに、ナベツネ 石原慎太郎 小沢一郎 与謝野 
 
まあそうでしょうね。  

 

2010/12/26 06:13Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
  

8蘇聯から漁民を救出した帝国海軍 （再）：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2083103/



 

＞私はあまりロシアに詳しくないので……」。次の瞬間、首相らの怒りが爆発した。 

 
その大使を任命したのは誰か？ですね。 

 
>私が言いたい事は、戦後の外務官僚は反日的クズばかりで 
 
そこまで言ってしまうと酷でしょう(^^；。 
 
>特に小和田恆は渡部名誉教授が出された本では毎回批判されています。 
 
はい。私も見ています。小和田氏についてはご皇室にも絡んでくるので憂慮しています。 

2010/12/26 23:02Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
なべつねって元中国人なんですか？ 共産党員だったといわれていますが、おかしな動

きしていますね。いつも、鳩山兄弟と与謝野氏、小沢、森とかがからんでいますね。この

老人が出てくると碌な事ないように思います。 

 
ところで、石破氏をある意味、評価できると思ったのは、集団的自衛権もそうですが、日本

も海兵隊を持ち、自国民の救出を自国の力でしようと言う点です。憲法改正を待っていた

ら、拉致被害者の救出がご家族の存命中に間に合わないし、色々、理屈を言う前に、先

にこれだけでも実行したらどうかと思うのですが、あまり賛同者がいないのでがっかりして

います。もう本当に時間がないと思うんですが..  

 

2010/12/27 06:55Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。  
 
>なべつねって元中国人なんですか？ 共産党員だったといわれていますが、 
 
支那人ではないですが、自身の経験から軍隊時代に上司にこっぴどく殴られたとかで赤

系ですね。 

 
 
おかしな動きしていますね。いつも、鳩山兄弟と与謝野氏、小沢、森とかがからんでいま

すね。この老人が出てくると碌な事ないように思います。 

 
>日本も海兵隊を持ち、自国民の救出を自国の力でしようと言う点です。 
 
私も動画を見ていてこれは感心しました。即効性がありますね。 

 
＞あまり賛同者がいないのでがっかりしています。もう本当に時間がないと思うんです

が.. 
 
nokotanさんのおかげで見直しました。次の総裁選で石破VS石原の戦いになったら石

破氏を押します。またご紹介頂いた動画はそのうちまとめてエントリーで紹介するつもりで

す。あんまりがっかりしないで下さいね。  

 

9蘇聯から漁民を救出した帝国海軍 （再）：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2083103/


